

OMS enuncia riesgos en agua embotellada



Un estudio recién realizado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre el agua mineral embotellada mostró que la mayoría de las botellas que se venden contenían partículas de plástico.

La investigación se efectuó en la Universidad Estatal de Nueva York en Fredonia (EE.UU). Los científicos revelaron que el agua de las 259 botellas de 11 diferentes productores internacionales resultó estar contaminada.

10 partículas de plástico contenía cada litro de agua, alrededor de un ancho mayor al de un cabello humano. Los resultados del estudio están publicados en la revista *Scientific Reports*.

Cabe destacar que todavía la OMS no ha hallado pruebas de que dichas partículas representen una amenaza considerable para la salud humana.

Los científicos precisan que las consecuencias a largo plazo todavía están por investigarse. El representante de la Organización Mundial de la Salud explicó que hace falta también definir la concentración crítica de partículas que podrían perjudicar la salud.

(Tomado de Sputnik)



Radio Habana Cuba